

Wer im Gedächtnis seiner
Lieben lebt,
ist nicht tot, nur fern!
Tot ist nur, wer vergessen wird.



Von tiefer Trauer erfüllt, aber dankbar für die Jahre,
die wir mit dir verbringen durften, nehmen wir Abschied von

Herrn Helmut Rohrmüller

aus Hoheneich
Lerchengasse 213

der am Mittwoch, dem 26. Jänner 2022, plötzlich und unerwartet,
im 70. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Die Urne unseres lieben Verstorbenen wird am Montag, dem 7. Februar 2022,
in der Pfarrkirche Hoheneich aufgebahrt. Um 14.00 Uhr beten wir
für ihn und feiern um 14.30 Uhr das heilige Requiem. Mit dem Segen Gottes
geleiten wir ihn anschließend auf den Friedhof zu seiner letzten Ruhestätte.

Es vermissen dich in liebevollem Gedenken

Karin, Daniel und Verena

Petra und Herbert, Julia und Christian

im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den
dafür vorgesehenen Betrag für das St. Anna Kinderspital zu spenden.
Eine Spendenbox wird bei der Verabschiedung bereitgestellt.